



学校だより 11月

横浜市立新井小学校
No. 527
令和4年10月31日
TEL 383-3455
FAX 381-7372

(URL <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/arai/>)

新たな姿の発見

副校長 三ヶ月 章

晩秋の候、日頃より児童へのご支援ご協力をいただきありがとうございます。

さて、10月は様々な学年が校外で学習を行いました。10月5日は4組の八景島遠足、10月13日は3年生の新江ノ島水族館遠足、10月21日は1・2年生合同の金沢動物園遠足がありました。また、4・5年生は合同で一泊二日の愛川宿泊体験学習に行きました。

それぞれの学年が自分たちのめあてをもって活動しました。八景島では下学年をサポートする姿、水族館ではルールを守って見学する姿、動物園では迷子にならずに元気に活動する姿、体験学習では、キャンプファイヤーをみんなで盛り上げる姿を見ることができました。

こうした校外での活動は、普段の教室では経験できない貴重な学習の場となるのに加え、子どもたちの新たな姿が見られる場ともなります。子どもたちの活躍する姿を見ると嬉しい気持ちになったり、感動したりします。ぜひご家庭でもどんな活動をしてきたのか子どもに聞いていただき新たな姿を発見して、家族みんなが幸せな気持ちになってほしいと思っております。

さて、本校では7月末より給食室改修工事が行われておりますが、12月末の完成をめざして現在も工事が進められております。保護者の皆様におかれましては、毎月配達型弁当の登録・発注にご協力いただきましてありがとうございます。現在は予定通りの工期で完了する予定ですが、今後の工事の進捗状況によっては、配達型弁当の利用日が延期される可能性もあります。進捗状況が分かり次第お知らせします。

コロナ禍の中、地域や保護者の皆様の励ましや見守りのおかげで、児童は元気に学校生活を送っています。コロナ禍前の活動が戻りつつある今日、より一層子どもたちが活躍できる場を学校でも設けていきます。今後とも、ご支援をよろしくお願いいたします。